



わかば

学校だより6月号
No.4
令和5年5月31日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

青葉若葉のさわやかな季節

6月

これから6月だというのに、午後は真夏のような暑さ。かと思えば、突然の雨の日が続いております。1年生のあさがおは、毎朝子どもたちが水やりをして、蔓が巻き始めました。また、2年の夏野菜たち、3年のキャベツやオクラ、4年のゴーヤが花壇に植えられました。

今月は、水泳指導や土曜参観、校外での2年校外学習、5年林間学校といった行事を控えています。雨が降ることも想定した準備や計画に取り組んでまいります。



また、この時期急激な気温上昇と湿度の高さから、熱中症の危険が想定されます。気温の高い日には、既にエアコンを稼働させておりますが、教室内を適切な温度に保ちつつ、水分の補給についても呼びかけていきます。6月10日(土)には、授業参観・引き渡し訓練が予定されております。お子様が学校でどのように過ごしているか、ご覧ください。

修学旅行に行ってきました

5月28日(日)29日(月)の1泊2日で、6年生の修学旅行を実施しました。さわやかな日差しのもと、日光の歴史と自然に触れ、東照宮見学や戦場ヶ原散策等の様々な活動を行うことができました。「最高学年らしく仲間と協力して思い出を作ろう」を合い言葉に、集団行動の中で豊かな心と社会性を育む教育活動を行うことができました。集団と一人一人の成長を実感した2日間でした。



グループでの会食

6月より、給食のグループでの会食を始めます。大声での話は会食のマナーに反するので控えるよう指導しますが、食を楽しみながらの会話を学校で楽しむようにしていきます。



なお、給食の配膳時は全員がマスクを着用しています。洗える布マスクで結構ですので、給食用ナプキンと一緒に給食袋に入れて、毎日持たせてください。

家の近所での遊びについて

時折、近隣にお住まいの方から、子どもの遊ぶときの声量や帰る時刻について、ご意見を頂戴することがあります。学校でも指導して参りますが、日没が伸びる時期でもありますので、ご家庭におかれましてもマナーとルールを守って遊ぶよう、声かけをお願いいたします。

名札の着用について

本校では、防犯のため授業時間中は校門や昇降口を閉め、教職員による校舎内の巡視や来校者の確認を行っております。保護者の皆様におかれましては、来校時に名札の着用をお願いいたします。